

## 消防法違反で告発 ?!? 西日本防災システム

2015 10 21

岐阜市消防本部は20日、自動火災報知設備の設置命令に従わなかったとして消防法違反の疑いで、同市の居酒屋などが入る雑居ビルを所有する会社と64歳男性社長を岐阜中署に告発したと発表したようです。何をした? 自動火災報知設備未設置の刑事告発は県内初で、総務省消防庁によりますと全国的にも珍しい事案のようです。

問題のビルはJR岐阜駅近くの繁華街にあり、飲食店などが多数あり、夜はにぎわう場所のようです。ビルは鉄筋コンクリート造り5階建てで延べ404㎡。1、2階に居酒屋などが入り、3~5階は所有者の会社などが事務所として使っているそうです。

消防本部は違反が判明した2011年以降、警告や勧告などの行政指導を繰り返し行ったそうですが、社長は「テナントが設置すべきだ」「利益を出さないものに金は出せない」などと拒み続けたそうです。

行政指導や立ち入り検査などは38回にも及んだそうです。命令書の受け取りを拒否したり、利用者に周知するため同本部がビルに貼った標識を剥がしたりするなど対応は悪質と判断し、告発したようです。罰則は法人が罰金3000万円以下、社長は懲役1年以下か罰金100万円以下。





| 西日本防災システム
| SYSTEM Co. |

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

http://www.nbs119.co.jp/



弊社top pageへ

